



Intenso trabajo de Carabineros durante la evacuación por alerta de tsunami

El Jefe de la Zona de Carabineros Tarapacá, general Juan Francisco González valoró el comportamiento de la comunidad durante la emergencia de amenaza de tsunami en el sector costero de la región, quienes en su mayoría acataron las indicaciones entregadas por las autoridades, se informaron y respondieron adecuadamente. Tras realizar un balance del proceso, el jefe zonal sostuvo que fue positivo ya que no hubo mayores procedimientos de importancia ni detenciones que tuvieran relación con la evacuación, desarrollándose un proceso ordenado y tranquilo. Además, el general González indicó que para esta evacuación hubo un despliegue bastante importante de personal de la Escuela de Suboficiales de Antofagasta. Entre los servicios



colocando a disposición todos sus recursos disponibles para poder entregar una respuesta adecuada de acuerdo a los hechos que se suscitaban, contando incluso con el helicóptero institucional que apoyaba con patrullajes aéreos”, señaló el general González. Asimismo se colaboró con las personas que tenían dificultades en sus desplazamientos, con traslados en vehículos institucionales hasta las zonas de seguridad o ayudando a personas con movilidad reducida. El Jefe zonal valoró la respuesta interinstitucional entregada en esta emergencia, donde todas las instituciones trabajaron y aportaron desde sus capacidades para no tener mayores inconvenientes, manteniéndose el Cogrid activado permanentemente.



de personal de la Escuela de Suboficiales de Antofagasta. Entre los servicios

que se prestaron se realizó perifoneo en las zonas de inundabilidad, instando a

las personas a evacuar a lugares seguros, entregando además información a

quienes lo requerían. “Carabineros se activó en las zonas de estado de emergencia,

